

r, Heidemarie Hauser, Eva Tröthann, Alexander Graf, Doris Gritschenberger, mit Hogl und Elisabeth Seidl (v.l.) vom Laufftreff Hollabrunn waren beim besten für gute Zeiten.

Foto: privat

Laufftreff in Wien und Wachau stark

Laufsport | Zwei große Veranstaltungen brachten gute Zeiten und Platzierungen für die Hollabrunner.

Von Teresa Bruckner

Kurz vor dem „4Kellergassenlauf“ in Hollabrunn am kommenden Wochenende war der Laufftreff Hollabrunn noch zahlreich bei anderen Laufveranstaltungen vertreten. So nahm eine große Gruppe der Hollabrunner unter der Woche am „Vienna Night Run“ teil. Christine Grameld freute sich dabei vor allem über die guten Voraussetzungen: „Die Bedingungen waren toll und es war schön kühl.“ So erreichten die Starter des Laufftreffs auch durchwegs gute Zeiten.

Auch am Wachau-Marathon, der am Sonntag stattfand, nahm eine große Gruppe des Hollabrunner Laufftreffs teil. So waren sowohl beim Halbmarathon als auch beim Viertelmarathon Hollabrunner am Start. Dabei

wurde vor allem die gute Organisation des Laufs gelobt. Außerdem konnten auch bei diesem Lauf einige Mitglieder des Laufftreffs mit guten Zeiten glänzen. „Mir ist es beim Wachau-Marathon zwar nicht so gut gegangen, aber das kann passieren. Der Rest der Mannschaft war dafür top“, war Grameld zwar mit ihrer eigenen Leistung nicht zufrieden, konnte sich aber trotzdem mit den anderen Startern des Laufftreffs, die im Halbmarathon teilweise deutlich unter zwei Stunden geblieben waren, freuen.

Besonders groß war die Freude außerdem auch über die Teilnahme des Kinderlaufftreffs am Wachau JUNIORmarathon. Leon Recher finishte dabei sogar als 25. von über 90 Startern und sorgte so für ein Spitzenergebnis.